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令和６年１０月中央市定例教育委員会 議事録 
 

（１） 開会及び閉会に関する事項並びにその年月日、時刻 

令和６年 10 月 4 日（金曜日） 午後２時００分から午後２時３０分 

 

（２） 出席及び欠席委員の氏名 

出席者 石田秀博教育⾧、志村祐二教育⾧職務代理者、石原英一教育委員、 

河西忠衛教育委員、藥袋美和教育委員 

欠席者 なし 

 

（３） 委員及び傍聴人を除く議場に出席した職員の職氏名 

功刀亜紀子教育総務課⾧、中村文彦指導監 ⾧田正樹生涯教育課⾧、津嶋健司副主幹 

 

（４） 出席した⾧及びその事務局部の職員の職氏名 

 なし 

 

（５） 教育⾧等の報告の要旨 

・10 月の公務経過報告 

・令和 7 年度採用・昇任、校⾧・教頭候補者の推薦説明会及び市教育委員会による推薦に 

ついて 

・令和 6 年度第 2 回管理主事による市教育委員会訪問について 

・今後の予定について 

・その他（教育総務関係・学校教育関係・生涯教育関係の行事日程の確認） 

 

（６） 会議に付した議案 

なし  

 

（７） 議題となった動議を提出した者の氏名 

なし 

 

（８） 決議事項 

 なし 

 

（９）その他教育⾧が必要と認めた事項 

韮崎市のランドセル無償配布について、市民から市⾧への手紙があったことに対する 

ご意見・見解を伺った。 
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会議に入る前に、本日の会議の書記について、入室の承認を得たいがどうか。 

異議なし。 

 

１．開会、あいさつ 

これから 10 月の定例教育委員会を開会する。 

 

２．前回の議事録の承認 

委員各位のお手元に届いている 9 月定例教育委員会の会議録について、内容等に何か

質問や意見等はあるか。 

異議なし。 

 

３．報告事項 

（１）教育⾧からの諸報告 

9 月の公務経過と 10 月の公務予定、令和 7 年度採用・昇任、校⾧・教頭候補者の推薦

説明会及び市教育委員会による推薦について、今年度は予定が早く、教育委員の方々

のご意見を伺う期間がなく、進めていくことになるがご承知おきいただきたい。また、

令和 6 年度第 2 回管理主事による市教育委員会訪問は校⾧相当職である中村指導監に

も同席していただきたい。 

何か質問意見はあるか。 

特になし 

（２）その他 

次に今後の予定を説明する、教育総務課⾧より市の行事、教育総務関係の予定につい

て説明。続いて、生涯教育課⾧より各種大会が 10 月 11 月に開催されるが、委員の方々

に出席してもらう行事の確認を行った。また、10 月 14 日に開催されるスポーツフェ

スティバルのチラシについての説明をした。 

今月は、協議事項はないが、韮崎市でランドセルの無償化について、市民から「市⾧

への手紙」でランドセルについて、補助などの検討をして欲しいという意見があった。

これについて、何か意見があれば伺いたい。 

1 年生のような低学年の子達を見るとやはり重すぎると感じる。韮崎市の件を契機に

意見が活発になってくれればと思う。 

学校指定のランドセルは軽くていいという評判だったが、生徒の祖父母がランドセル

を孫にプレゼントしたいという意見風潮があり、プレゼントするという傾向が強くな

った。ただランドセルも年々改良されて使いやすくなっていることも事実ではある。 

高学年の児童の傾向はどうなのか。 

あまりランドセルに関しての問い合わせはないが、壊れてしまったランドセルを買い

直すのではなく、リュックでいいのではないかという話はあった。 

少しこの先の様子を見て検討していきたいと思っている。 

 



- 3 - 

 

教育⾧ 

 

 

 

 

教育⾧ 

 

委員へチラシを配布。「令和 6 年度地域と学校の連携・協働に係る研修会について」 

11 月 27 日に開催されるので、出席したい方は 11 月 8 日までに申し込んで欲しい（チ

ラシに QR コードあり） 

 

４．閉会 

以上で、10 月の定例教育委員会を閉会する。 

 


